

## Les Loups dévorent les Castors

Écrit par Administrator

Lundi, 28 Décembre 2009 09:30

---



Les Loups de Saint Ouen et les Castors d'Asnières disputaient en cette fin d'automne les matchs aller et retour les opposant. Les Castors d'Asnières ont bataillé jusqu'au bout à Saint Ouen, s'inclinant sur un score de 10 à 5, mais n'ont pas été capable de faire face à domicile, s'inclinant 0 - 11.

Avec deux victoires, les Loups de Saint Ouen prennent la tête du Challenge.

Asnières joue le jeu du Challenge Belanger à fond, mais semble un cran en dessous de ses adversaires habituels. Gageons que les Castors n'ont pas dit leur dernier mot et sauront revenir sur ce début difficile pour leur deux dernières rencontres, qu'ils disputeront à Rouen et au Havre.